Liebe Eltern unserer Till-Eulenspiegel-Schule,

leider muss ich Ihnen mitteilen, dass gestern und heute (11./12.3.2021) die ersten zwei Kinder unserer Schule positiv getestet wurden. Wir hoffen alle, dass die betroffenen Familien diese Situation gut überstehen und wünschen Kraft und gute Besserung.

Aufgrund der Meldungen wurden gestern Abend die ersten Kinder der Klasse 4d vom Gesundheitsamt als direkte Kontaktpersonen (KP1) eingestuft und müssen vorerst bis einschließlich 19.03.2021 in Quarantäne bleiben. Heute Nachmittag stufte das Amt die nächsten Kinder der Klasse 3c als KP1 ein und diese bleiben bis zum 22.3.2021 in Quarantäne. Eventuell erhalten wir noch weitere Informationen.

Es hat sich gezeigt, dass unser schulinternes Hygienekonzept gut umgesetzt wurde und die Entscheidung für den wöchentlichen Wechselunterricht dabei geholfen hat, dass nur wenige Kinder in Quarantäne gehen müssen. An der Einhaltung aller Maßnahmen müssen wir deshalb auch weiterhin alle zusammenarbeiten. Auch unsere gute Vernetzung innerhalb der Schulgemeinschaft mit aktuellen Telefon- und Mailkontakten war uns in der Absprache mit dem Gesundheitsamt eine große Hilfe. Bitte teilen Sie uns mögliche Änderungen auch weiterhin umgehend mit, damit wir alle Informationen schnell kommunizieren können.

Bitte beachten Sie den Schnupfenplan in der Anlage und achten Sie unbedingt auf mögliche Symptome und Krankheitszeichen bei Ihren Kindern.

Ich möchte hiermit nochmals an den derzeitigen Erlass zur Beurlaubung gem. § 15 Schulgesetz SH (siehe Anhang) erinnern. Anträge richten Sie bitte an die Klassenlehrkräfte.

Bitte passen Sie auf sich auf und bleiben oder werden Sie alle gesund! Ich wünsche Ihnen ein erholsames und sonniges Wochenende!

Mit freundlichem Gruß

Dany Rühe
Schulleiterin

Lulensplegel
Schulle
Molin

Tel.: 04542 836225 Fax: 04542 827450